

Der Verstand kann es nicht fassen,
der Mund kann es nicht sagen,
nur das Herz kann es fühlen –
was wir verloren haben.



Man sieht die Sonne langsam untergehen und
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.

Traurig und völlig sprachlos müssen wir Abschied nehmen von meiner
geliebten Frau, unserer liebevollen Mama, Schwiegermama, herzensguten
Oma, Schwiegertochter, Schwester, Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Elisabeth Hettegger

Edelweiß-Liesi

die nach längerer, schwerer Krankheit, wohl vorbereitet am Sonntag,
dem 30. Jänner 2022, von Gott, dem Herrn, zu sich genommen wurde.

Du warst die gute Seele für die Familie und alle Mitarbeiter.

Unsere liebe Mama ist ab Dienstagmittag in der Pfarrkirche Großarl
aufgebahrt. Wir beten den Seelenrosenkrantz um 18 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung feiern wir am
Mittwoch, dem 2. Februar, um 15 Uhr in der Pfarrkirche Großarl.

In Liebe und Dankbarkeit:

dein Peter

Martina mit Anna und Theresa

Peter und Karin mit Peter

Christine und Robert mit Matthias, Helena und Franziska

Stefan und Jasmin mit Romy

Peter, Schwiegervater

Im Namen der Geschwister, der Schwager und
Schwägerinnen mit Familien sowie aller Verwandten

Großarl, am 30. Jänner 2022

Im Sinne der Verstorbenen bitten wir anstelle von Kranzspenden das
Hilfswerk – Bezirksstelle St. Johann, IBAN: AT06 2040 4012 0012 3331
zu unterstützen. Verwendungszweck „† Elisabeth Hettegger“